



Sur le chemin de la vie, sans savoir ce que nous réserve le prochain tournant.

L'homme en chemin

Créer son intériorité

De nombreux versets font appel à la métaphore du chemin pour décrire la vie de l'homme. C'est en effet d'un véritable parcours qu'il s'agit, qui engage l'homme dans une direction en fonction de ses choix.

דברים פרק כט'

^ח וְהָיָה בְשִׁמְעוֹ אֶת-דְּבָרֵי הָאֱלֹהִים הַזֹּאת, וְהִתְבָּרַךְ בְּלִבּוֹ לֵאמֹר שְׁלוֹם יְהִי-לִי--כִּי בְּשָׂרֹת לִבִּי, אֵלֶּךְ: לְמַעַן סְפוֹת הַרְוָה, אֶת-הַצְּמָאָה.

משלי פרק יב'

^{טו} דֶּרֶךְ אֱוִיל, יֵשֶׁר בְּעֵינָיו; וְשָׁמַע לְעֵצָה חָכָם.

משלי פרק יד'

^ב יֵשׁ דֶּרֶךְ יֵשֶׁר, לְפָנֵי-אִישׁ; וְאַחֲרֵיתָהּ, דְּרָכֵי-מוֹת.

Deutéronome chapitre 29

¹⁸ C'est-à-dire qu'après avoir entendu les termes de cette imprécation, cet homme se donnerait de l'assurance dans le secret de son cœur, en disant: "Je resterai heureux, tout en me livrant à la passion de mon cœur;" et alors la passion assouvie entraînerait celle qui a soif.

Proverbes chapitre 12

¹⁵ La voie de l'insensé paraît droite à ses yeux; mais écouter des conseils, c'est être sage.

Proverbes chapitre 14

¹² Tel chemin se présente tout uni devant l'homme et, finalement, il conduit à la mort.